



*Peinture de Migette de 1055 :
à l'arrière plan, on voit la
basilique ottonienne de 1040.*

La cathédrale a été
construite sur un ancien
sanctuaire dédié à
Saint-Etienne (Ve-Xe
siècle)

Des fouilles effectuées en
1878-1881, puis en
1914-1915, firent
découvrir que le
monument actuel se
superpose à une basilique
ottonienne datant du Xe au
XIIIe siècle.

Cette belle cathédrale
française se trouve
dans la ville de Metz,
en Moselle.



Sa construction s'est
étalée sur trois siècles, de
1240 à 1525.





Transept vitré du bras sud.



Flèche de la tour de la Mutte.

C'est un monument d'architecture gothique.
Les voutes de la nef s'élèvent à 43 mètres
au dessus du sol.
Elle est la cathédrale d'Europe ayant la plus
grande surface vitrée (près de 6500m²).

La cathédrale de Metz
est consacrée à
Saint-Etienne. C'était
un juif vivant au 1er
siècle.
Il est considéré
comme le premier
martyre chrétien.
Il est à l'origine du
culte des saints.

